

Le Burundi renonce à la présidence de la Communauté est-africaine

PANA, 21/11/2009 Bujumbura, Burundi - Le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, a déclaré samedi matin à Bujumbura que son pays renonçait à assurer la présidence tournante de la Communauté est-africaine (CEA) en 2010, indiquant qu'il allait la laisser à la Tanzanie. Il a justifié cette décision par «des raisons de calendrier électoral chargé» soulignant toutefois la disponibilité de son pays à assurer la présidence de l'organisation en 2011.

«Les deuxièmes élections générales post-conflit de 2010 vont coïncider avec une intense activité de la CEA que nous ne pourrions pas concilier facilement avec le travail de préparation des consultations populaires qui commencent dès le mois de mai prochain chez nous», a déclaré le président Nkurunziza. La CEA regroupe le Burundi, le Rwanda, la Tanzanie, l'Ouganda et le Kenya, rappelle-t-on.